

	<p>Object: Terrakottastatuetten von Gladiatoren</p> <p>Museum: Landesmuseum Württemberg Schillerplatz 6 70173 Stuttgart 0711 89 535 111 digital@landesmuseum-stuttgart.de</p> <p>Collection: Antikensammlung, Archäologische Sammlungen</p> <p>Inventory number: Arch 65/6</p>
--	--

Description

In Rom fanden die ersten belegbaren Gladiatorenspiele 264 v. Chr. anlässlich eines Begräbnisses statt. Bald erfreuten sich die Kämpfe großer Beliebtheit und wurden schließlich zu unterschiedlichen Anlässen ausgetragen. Meist kämpften festgelegte Gladiatortypen miteinander, etwa der "murmillo" und der "thraex", wie sie hier zu sehen sind. Bei beiden handelte es sich um schwerbewaffnete Kämpfer mit Helm, Schild und Beinschienen.

[Nina Willburger]

Basic data

Material/Technique:	Terrakotta
Measurements:	H. 28,4 cm und 26 cm

Events

Created	When	1-200 n. Chr.
	Who	
	Where	

Keywords

- Bestattungskultur
- Classical Antiquities collection
- Competition

- Cult
- Figure
- Figürliche Darstellung
- Gladiator
- Grave good
- Kleinplastik
- Religion
- Sword